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予算の使い道やこれからの小田原のことを知り、

全体を見ることができてよかったです。貴重な体

験ができました。 

自分も議員になりたいと思いました。 

発言するのも面白く、本当に勉強になりました。

ありがとうございました。 

仕事でないときも、ずっと市や政治のことを考え

るから大変だと思います。 

議場はかなり昔にできていたのに、こんなにきれ

いなのはすごいと思います。 

議員さんが、色々な質問に臨機応変に対応できる

のがすごいと思いました。議場の中がとてもきれ

いで、入ったときからすごくわくわくしたのと、

会議の内容にも興味が持てました。 

先生の先生に会えてうれしかったです。 

ぼくたちのために時間を割いてくれて、ありがと

うございます。 

ぼくは「やりがいや、よかったこと」という質問

をして、色々と分かりました。 

議員さんに優しく対応してもらいました。 

議場内にも小田原にちなんだ工夫があったのはび

っくりでした。とても貴重な体験をありがとうご

ざいました。 

議場はすごく広いですね。 

梅干しが好きなので、梅のイメージの天井がかわ

いいと思いました。 

がんばってください。 

たくさんの取り組みをされていることが分かりま

した。議会の人は少し怖いイメージがありました

が、全く違い、優しくて面白かったです。 

広い議場で質問に一つ一つ詳しく答えてもらえま

した。 

説明が丁寧で分かりやすかったです。 

議場は思った以上に広かったです。 

議場などについてたくさん知ることができてよか

ったです。 

収入や議場のいすの金額にはびっくりしました。 

色々なことが進んでいることにびっくりしまし

た。意外と知らないことが多く、誰でも意見が出

せるのは初耳でした。 

色々な話を聞けて楽しかったです。 

色々なことを見たり聞いたりできて、すごく楽し

かった。 

国会はなぜあんなに大きいのか気になりました。 

給料や働く時間など、色々なことを知ることがで

きて楽しかったです。 

お話をありがとうございました。 

議場は広かった。 

これからも小田原をよくしてほしいです。 
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いすの座り心地がよく、楽しかったです。 

色々なことを知ることができてよかったです。 

思っていたよりも議場が広かったです。 

これからもがんばってください。 

議場のいすの値段にはびっくりしました。 

これからもがんばってください。 

説明が分かりやすく、緊張せずに聞けてよかった

です。 

６年生のうちにまた来たいです。 

議員さんがみんなすごくまじめで尊敬できまし

た。 

議員さんの学生時代の話が意外でした。 

質問をして、疑問が解決できました。 

市議会でさまざまなことをしていることが分かり

ました。色々と質問をすることができて、とても

勉強になり楽しかったです。 

議会の内容や、好きな食べ物など、色々なことを

教えていただき、すごく勉強になりました。 

一つ一つ丁寧に教えてくださり、ありがとうござ

いました。 

議場は広く、市役所の中では迷いそうでした。 

天井のモデルの梅干しは大好きです。 

貴重な体験をさせていただき、ありがとうござい

ました。とても面白かったです。 

疑問が解決できてよかったです。 議場のいすの座り心地がとてもよかったです。 

色々な質問に笑顔で答えていただき、うれしかっ

たです。 

議場はすごくきれいでした。 

床がふわふわしていて、気持ちよかったです。 
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議員さんは私たちのためにたくさん話し合いをし

て、尽くしてくれていることを知ることができま

した。議会のことも気になったので、家に帰った

ら YouTube やホームページを見てみます。 

議員さんは毎日仕事で大変そうだなと思いまし

た。議員さんがいつも話し合ってくれるから、今

の生活があるのだなと感じました。 

議会について知らなかったので、今回、議員さん

に色々と質問ができて勉強になりました。 

YouTube があるなんて知らなかったので、帰った

ら見てみたいと思いました。 

議場の中が豪華で緊張しました。 

小田原の良いところは、特に災害もなく、暮らす

ために必要なものが集結しているところだと思い

ます。 

選挙で当選するのは大変なんだと知りました。 

質問の答えで、小田原は都会と自然環境のバラン

スが素晴らしいというお話がありましたが、私も

そうだと思います。 

これからも小田原を守ってください。 

議員の皆さんは、私たちの暮らしのために毎日

色々な話をしていることが分かりました。 

議員になった理由で、世の中を良くしたいという

のはすごいと思いました。 

YouTube も見てみたいです。 

今日は私たちのために時間をいただき、ありがと

うございました。 

議員さんのことを知って興味がわいたので、

YouTube も見てみます。 

議員さんの席に座ると緊張感がすごくあり、こん

な中で発表をしたり、制限時間の中でまとめてい

るのがすごいなと思いました。 

毎日、ほぼ休みなくがんばっていただき、ありが

とうございます。 

小田原をもっと良くしてください。 

いきなりの質問にすぐ答えられてすごいと思いま

した。 

市議会が市民の願いを聞いて動いていることを改

めて知りました。 

議会や議員さんのことを色々と知ることができま

した。 

議場の天井など、いくつかの場所で梅がモチーフ

になっている理由が分かりました。 

議員さんそれぞれにエピソードがあり、すごいな

と思いました。新しいことをたくさん知ることが

できました。 

安心できる暮らしのことを話してもらい、ありが

とうございました。 

議場の中でたくさんのカメラとモニターを見られ

たのがよかったです。 

初めての見学で楽しかったです。 議場の見学と質問に対応していただき、ありがと

うございました。 
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発言時間に制限があることがびっくりでした。 

議場は思っていたよりも広く、梅をイメージした

天井のデザインがきれいでした。 

何時間も議場で話し合いをしていることがすごい

と思いました。 

議会では市民のために色々なことが話し合われて

いることがうれしかったです。 

私たちは議員さんのおかげで楽しく生活できてい

るのだなと思いました。 

質問したことで、色々なことを知ることができま

した。 

議場の中は緊張するので、はっきりと大きな声で

しゃべることができるのはすごいと思いました。 

新しい小田原を作っている議場の席に座ることが

できたり、質問に答えてもらったり、本当にあり

がとうございました。 

色々な活動で小田原を支えているのだなと思いま

した。 

議場にあるものや、議員の人数など、色々なこと

が分かりました。 

色々な意見を出し合って決定にもっていくのがす

ごいと思いました。 

質問を通してやりがいなどを聞けてよかったで

す。ありがとうございました。 

発言の制限時間や議場の設備など、色々なことが

分かりました。 

議場は堅いイメージでしたが、ホールのように丸

みを帯びていたり、照明もオレンジ系で温かみが

感じられました。 

議員以外の仕事ができることや、議場や小田原の

ことが分かりました。 

貴重な体験をありがとうございました。 

議場の設備は、みんなが早く正確に会議ができる

ように工夫されていることが分かりました。 

議員さんや議会に関することを知ることができて

よかったです。 

議員になるまで何年かかったかなど、自分の質問

が言えてよかったです。 
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市の方向性を決める重大な仕事なのに、議員さん

はみんな、生き生きと発言していてすごいと思い

ました。 

 

議員さんの仕事は色々あってびっくりしました。 

お母さんやおばあちゃんから、何度か話には聞い

ていたのですが、体験するとやっぱりすごいなと

思いました。 

議員の方々は、小田原を支えるすごい仕事をして

いることが分かりました。 

これからも小田原が良いまちになるように、がん

ばってください。 

市立病院など、建物の費用が気になっていました

が、何億もかかるのにはびっくりしました。 

小学校を建てるのに平均 10 億円以上もかかるなん

て知らなかったです。 

最初の説明は、分かりやすく例えてもらえたので

すごく分かりやすかったです。 

市民の意見に近いまちづくりを心がけているとい

う話を聞いて、うれしくなりました。 

ぼくも 25 歳になったら、議員になってみようと思

いました。 

建物は自動的に作られていると思っていたけれ

ど、議会で話し合って決めていることが分かりま

した。 

質問に対して、たくさん答えてくれてびっくりし

ました。 

質問では、意外な回答が聞けて面白かったです。 議員さんのことや小田原市の建物について色々知

ることができたのがよかったです。 

びっくりすることがたくさんありました。 

質問して、小田原のことなど色々と知れたのがよ

かったです。 

知らないことや意外なことが分かってよかったで

す。 

議場は広くてきれいなところだと思いました。 駅や病院などを作るのに何億もかかることにびっ

くりしました。 
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自分の知らない、裏事情のようなことが分かって

うれしかったです。 

議場は落ち着いた空気でした。 

小田原市にコストコや大きな建物を作ってほしい

です。 

これまで知らなかった市議会のことを知ることが

できてよかったです。 

ありがとうございました。 

議員さんの収入など、気になっていたことが色々

と聞けてよかったです。 

どの席も座り心地やよかったですが、議長の席が

最高でした。 

議員さんや小田原市のことについて知ることがで

きました。 

とても楽しく見学できました。 建物を作るには何億円もかかるというのにびっく

りしました。 

色々な建物が、議会で話し合われてから建ってい

ることが知れてよかったです。 

議員さんの大変さが分かりました。 

市議会のことについて少し分かりました。 

議員さんは大変だと思いますが、これからもがん

ばってください。 

議員さんの仕事は大変そうだと思いました。 

担任の先生の先生がいたのには驚きました。 

議員さんはお休みがあまりなくて大変そうでした

が、自分もいつかなってみたいと思います。 

今日の見学を楽しみにしていたので、色々なこと

が聞けて気持ちよかったです。 

議場は意外と広くてびっくりしました。 

天井のライトがとても大きかったので、電気代は

どれくらいなのか気になりました。 

色々なところを見学できて、すごく楽しかったで

す。 
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議員さんの仕事は大変そうだと思いました。 

学校や病院を建てる費用が高くてびっくりしまし

た。 

実際に議員さんに色々と質問ができて、とても楽

しかったです。 

また会えたときにお話ができるとうれしいです。 

 


